

El baño más divertido

RICITOS DE ORO, DE LA MANO DEL OSITO RO, NOS TRAE LA CANCIÓN DEL BAÑO PARA CANTAR Y BAILAR EN FAMILIA

as rutinas son fundamentales para el buen desarrollo de los niños, pues les aportan seguridad, estabilidad y sentido de pertenencia. El ritual del baño es uno de los momentos más importantes del día, un ratito compartido que contribuye a reforzar los vínculos y los prepara para el sueño. Más especial aún si lo llenas de música. Ricitos de Oro, de la mano del Osito Ro, nos trae La Canción del Baño para hacer de esta rutina la más divertida del día. Se puede bailar su coreografía en familia antes de entrar en la bañera y itambién dentro!

Revolución en la bañera: la Canción del Baño

Sí, iva a ser toda una revolución!, habrá un antes y un después gracias a esta pequeña pieza artística, en la que participa Mayumaná con sonidos y percursión, con la que toda la familia tendrá la oportunidad de divertirse. Se puede escuchar en **Spotify** y también en un videoclip en **YouTube**, así como en la web de Ricitos de Oro. Música, risas, pompas de jabón con el tapónsonajero dosificador y mucha diversión. Y, mientras tanto, los productos Ricitos de Oro, con sus fórmulas suaves e hipoalergénicas, elaboradas a base de ingredientes naturales y testadas dermatológicamente, cuidan de la piel y el cabello de tus hijos.

Todo lo que ofrecen los productos para el baño de Ricitos de Oro

Desde finales de 2022, están disponibles en España las dos líneas del gelchampú 2en1: la de **Manzanilla**, que está indicada para suavizar el pelo y la



piel del bebé, tiene un delicioso aroma v mantiene el tono natural del cabello: y la de **Lavanda & Lechuga** que, con su alto poder relajante y las propiedades calmantes de la lechuga, conforma la combinación perfecta para que el niño disfrute de un sueño largo y profundo. A ellos se suman sus correspondientes lociones corporales para completar la rutina de higiene diaria. Pero todo cuenta. Y, aunque su calidad es la característica más destacada de estos productos, también cumplen una función práctica y lúdica gracias a su tapón-sonajero dosificador abrefácil, un artículo único en el mercado. Este tapón permite abrir fácilmente el envase y aplicar el gel-champú 2en1 sin desenroscarlo ni desperdiciarlo, lo que facilita el baño y la seguridad, ya que se puede dosificar con una sola mano. Y, a la vez, sirve para entretener al bebé y estimular sus sentidos.

Premiados por 2º año consecutivo

El éxito de sus fórmulas hipoalergénicas, que no provocan lágrimas y son de fácil aclarado, ha sido tal, que han recibido, en dos años consecutivos, el premio VICTORIA DE LOS MÁS PEQUEÑOS Top Innovación 2025. Se trata del único sello de calidad en España del sector de la belleza basado, exclusivamente, en las valoraciones de los consumidores, que han premiado su eficacia, su aroma y textura.

Los productos de Ricitos de Oro pueden adquirirse, entre otros, en la sección de perfumería de El Corte Inglés, Arenal y Clarel, así como en los supermercados de El Corte Inglés y Supercor, en los hipermercados Hipercor, Carrefour y Eroski, o, vía *online*, a través de Amazon. Conoce más puntos de venta en su web.

MÁS INFORMACIÓN Ricitosdeorogrisi.es



Escanea el QR para empezar a bailar al ritmo de la Canción del Baño